



CAISSE D'ALLOCATION FAMILIALE DE LA MARNE –
INSTALLATION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DECLARATION FORCE OUVRIERE

Reims, le 29 mars 2022

En ce jour d'installation du conseil d'administration de la Caisse d'Allocation Familiale de la marne, la Confédération Générale du Travail Force Ouvrière ne peut que souhaiter voire perdurer cette richesse que représente la protection sociale dans sa globalité et particulièrement ici sa branche famille

Une protection sociale construite, rappelons-le, dans un pays en ruine par la volonté farouche des travailleurs

Pour notre organisation il est essentiel que perdure ce qui préside à la philosophie de la « sécu » comme on dit à savoir « chacun cotise selon ses moyens, chacun reçoit selon ses besoins »

Sans présager des échéances à venir il est clair que le ciel s'obscurcit sérieusement

C'est donc dans le cadre de la défense de **notre** sécurité sociale, de sa branche famille et du paritarisme, pour la défense du patrimoine de ceux qui n'en ont pas, que la délégation FO s'inscrit pleinement dans cette mandature.

Merci de votre attention

La délégation FO

Angélique DUSAPIN, Virginie MANGIN, Sonia NOËL, Sylvie SZEFEROWICZ